



地域と共にこれからも

紅葉も終盤、グラウンドのイチョウは黄金色に染まり、少しづつ落葉しては、きれいなじゅうたんを作っています。季節の移ろいを静かに告げる頃となりました。

さて、11／13(木)、今年度第2回の学校運営協議会(コミュニティ・スクール)を開催し、有識者、地域の皆様、PTAの方などを委員の皆様に、各学部、分教室や校務分掌から中間報告を行いました。

全体の協議では、学習活動におけるICTの活用について、活用事例や学部での研修から、ICTを使うことを目的とせず、学びのツールとしてどのように活用するのか、児童生徒の実態によっては使用せず、アナログの教材を使うことも考えられるといったことが話題になりました。また、防災の観点から、東日本大震災当時のお話もいただきながら、災害時に本校が近隣地域と連携できることは何か、今後整理する必要性が示唆されました。

後半の部会のうち、切れ目ない支援部会では、卒業後も見据えたライフステージに沿った支援として在学中からの公共のマナーに関する学びや社会への情報発信について話題が及びました。また、学校評価部会では、ICTを活用した働き方改革についても情報共有がされました。

ここで紹介できることはわずかですが、校内の教職員だけでは、気がつかない視点をいただき、瀬谷支援学校として地域の中で、どのようなことができるのか、改めて考える契機となりました。引き続き、皆様からの温かい支援を受けながら、学校として地域のためにできることを模索し、地域に必要とされる学校を目指して、共に歩んでいきたいと思います。

教頭 山田 玉樹

『高等部3年 校外学習』

11月21日スクールバスに乗ってコートダジュール大和桜が丘店に行ってきました。

事前学習からカラオケを楽しみにしている様子で、何を歌ったらよいか考えていました。カラオケ店に着くとその雰囲気をうかがっている様子もありましたが、時間が経つと自分からマイクを持って歌ったり、その場で踊ったりとそれぞれが自分なりに楽しむことができました。



小学部5年 せやのこ祭

11月19日に体育館で“せやのこ祭でカレー作り”的発表を行いました。

まずは畑を耕して畝を作る場面からスタートし、次に調理に必要な野菜を収穫しました。調理の場面では、野菜やルウ、お肉、隠し味のチョコレートなどを入れてお玉で混ぜ混ぜ…お鍋の蓋を開けると、そこには美味しいカレーが!!最後にみんなでダンスを踊り、完成をお祝いしました。

日頃の学習で培った成果を披露することができました。

5年生の描いた
カレーがポスターに
なりました☆

